



## El servicio de Idiomas de la Universidad registra un aumento del 12% en las matriculaciones

O. C.  
SALAMANCA

El Servicio Central de Idiomas de la Universidad de Salamanca ha visto aumentar sus matrículas un 12% para los cursos del primer cuatrimestre del año académico, en comparación con el mismo periodo del curso anterior. Así lo dieron a conocer ayer la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez, y la directora del servicio, Isabel Jascheck.

Este incremento no se produjo en todos los idiomas por igual, registrándose una fluctuación fuertemente asociada a la situación económica y, por lo tanto, las perspectivas económicas de cada área de influencia de la lengua.

Así, por ejemplo, los estudiantes interesados en aprender alemán han aumentado un 86% en comparación con el primer cuatrimestre del curso 2010-2011, pasando de 110 a 205 inscritos.

También han crecido los estudiantes de francés (13,6% más); los de inglés (16,3%), los de ruso



Isabel Jascheck.

ALMEIDA

(56% más) y los de chino (14,28%). Sin embargo, han caído los matriculados para aprender italiano (28% menos) y portugués (60,8% menos), dos países fuertemente azotados por la crisis económica actual.

También destaca el hecho de que ningún alumno haya optado

por apuntarse a los cursos de catalán, gallego o euskera, debido a la paralización o disminución de la convocatoria de oposiciones en gran parte del país, también en las regiones en las que es obligatorio el conocimiento de esos idiomas para acceder a una plaza.

### Novedades

Más allá de avanzar estos datos, Isabel Jascheck informó acerca de algunas novedades que prepara el servicio que dirige para el próximo cuatrimestre.

Así, se realizará un curso *on line* de portugués sanitario y dos cursos especializados de inglés: de destrezas orales, para realizar presentaciones en público y de destrezas escritas para la redacción de artículos científicos.

También se realizarán nuevos exámenes para acreditar el conocimiento de idiomas extranjeros, en colaboración con 40 universidades españolas más y se está preparando la puesta en marcha de un espacio virtual de encuentro e intercambio idiomático. ■